

Santiago, 28 dic. 21

**Queridos Hermanos**  
**Parroquia Santa María de Las Condes**  
**Pastoral Social**

Un cordial y fraterno saludo para ustedes. Esperamos que hayan tenido una muy Feliz Navidad, rodeado del afecto y amor de sus familias y seres queridos.

Nos permitimos escribir estas palabras, para expresar nuestra profunda gratitud hacia vuestra comunidad parroquial, por el gran compromiso realizado en la Campaña Cena de Navidad con el Hermano 2021.

Nuestra comunidad, la Parroquia Nuestra Señora de Lourdes de La Cisterna, fue una de las Parroquias beneficiadas en esta Campaña. Nos llegaron 50 cajas, las cuales, recibimos como comunidad receptora.

Es preciso señalar, que la labor realizada por ustedes es un verdadero ejemplo. Estamos en conocimiento que detrás de esta obra hay un gran trabajo desplegado, que amerita un esfuerzo de coordinación y organización para llevarlo a cabo. Un equipo conformado por personas con gran vocación de servicio y solidaridad que debe motivar a la comunidad para ir en ayuda del hermano que más lo necesite.

Las palabras siempre serán escasas para agradecer este gesto de fraternidad y ayuda para colaborar con nuestra parroquia ubicada en el sector sur de la capital.

Deseamos comentarles, que las familias de nuestro sector parroquial no están exentas de las dificultades sociales y de precariedades económicas como muchas otras de Santiago o el país. Por medio de las visitas que realizamos, constatamos problemas de cesantía, pérdidas de familiares que producen la reducción de ingresos económicos, hacinamientos generados por varias familias que viven en el mismo sitio, problemas de salud de componentes de las familias que provocan tristeza y un derrumbe emocional, adultos mayores que llevan una vida de sacrificio, también casos de familias de inmigrantes que

pasan por situaciones difíciles de falta de empleo. Podríamos enumerar muchas otras realidades, bajo las cuales, se debe convivir a diario y que invitan a la desesperanza e indiferencia, pero ellos nos demuestran lo contrario con sus vidas y que hay que salir adelante pese a los obstáculos.

En esta realidad, nuestra Iglesia, con entusiasmo debe hacer frente: escuchar, integrar, dar a conocer un mensaje evangelizador de alegría y compromiso a imitación de nuestro Señor Jesucristo, quien, siempre estuvo presente con los que sufren y son postergados llevando consigo palabras de aliento, fortaleza y paz. Hoy tampoco es la excepción.

Con este escenario descrito, la donación de la cena navideña de parte de ustedes, significó para estas familias, un momento de felicidad indescriptible. Las palabras que salieron de ellos mediante su testimonio fueron de agradecimiento genuino y de emoción hacia vuestra comunidad. Podemos resumir brevemente que las palabras que se repetían, una y otra vez, eran: “Gracias, bendiciones a lo que hacen posible esta ayuda y esfuerzo”. También rodaron lágrimas: “No teníamos nada para esta Navidad y ahora podremos tener una cena gracias a los hermanos de otra parroquia”.

Seguramente, cada familia en la intimidad de su hogar pudo disfrutar de una Nochebuena especial esperando la llegada del Niño Jesús que vino a recordarnos el valor esencial del amor, la familia, de amarnos y preocuparnos del prójimo.

Para llevar a cabo la entrega de la caja navideña más el pollo congelado, organizamos con la Pastoral Social de nuestra Parroquia que el día jueves 23 de diciembre entre las 17:00 y 20:30 horas se realizaría la entrega. La experiencia fue muy gratificante y, ser parte de esta iniciativa, contribuye de forma significativa en nuestra fe, darle un sentido real. Nos permite tomar conciencia del gran valor de nuestro Dios que se hizo hombre para salvarnos y que nos enseña que debemos amarnos los unos a los otros, con todo lo que somos, especialmente con aquellos que nos son desconocidos e indiferentes. Esos rostros nos hablan el lenguaje de este Dios con nosotros.

Por último, queremos compartir con ustedes, algunas imágenes de las familias como, asimismo, unos videos con testimonios de algunas familias que recibieron esta ayuda.

Volvemos a reiterar nuestros agradecimientos a toda la comunidad parroquial Santa María de Las Condes, quienes, en forma desinteresada ayudaron y colaboraron en ir en ayuda del hermano más necesitado.

Esperamos poder compartir experiencias en el futuro. Quedan cordialmente invitados a visitar nuestra parroquia cuando ustedes lo dispongan.

¡Qué Dios los bendiga en esta obra tan maravillosa que realizan cada año!

Cristo nació en esta Navidad, y con Él nace la vida y la esperanza.

**Saludos Cordiales**  
**Parroquia Nuestra Señora de Lourdes**  
**La Cisterna**

Padre Cristian Rojas

**Párroco**

María Peña

Yusneidy Bracamonte

Carlos Aponte

César Aponte

Claudio Gómez

**Pastoral Social**